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Tennisverein von 1974 Adelsdorf e.V. 
 

Adelsdorf den 11.03.2014 

 
 

Jahreshauptversammlung 2014 
 
 

Versammlungsleiter : Herbert Bork 

Protokollführer (-in): .......................... 

 

 

Versammlungsort: Tennishalle Adelsdorf 
Beginn:   19:30 Uhr 
Ende:    21.30 Uhr 

 

 

1. Begrüßung ( Eröffnung der Jahreshauptversammlung 2014)  

 

 Liebe Mitglieder, liebe Tennisfreunde,  

 
hiermit eröffne ich die heutige Hauptversammlung, zu der ich Sie im Namen des 
Tennisvereins Adelsdorf und der Vorstandschaft recht herzlich begrüßen darf.  

 

 Als Gast darf ich auch Karsten Fischkal begrüßen, der etwas später unserer 
Versammlung beiwohnen wird. (kann auch ganz gelöscht werden) 

 

 Die Versammlung wurde gemäß §10 der Vereinssatzung frist - und ordnungsgemäß 
einberufen. 

 
Es sind _zahlreiche__ Mitglieder anwesend (Anlage 02)  
 

 Ich lese noch einmal die Tagesordnung vor: 

 
1. Begrüßung 
2. Bericht des Vorsitzenden 
3. Bericht der Vorstände: - Sport, Technik, Sponsoring & 

Kommunikation und Finanzen 
4. Bericht der Revisoren und Entlastung der Vorstände 
5. Neuwahl des 1. Vorstandes 
6. Haushaltsplan 2014 
7. Preise, Kostenumlage, Arbeitseinsätze, ggf. Regelung für 
 Gastspieler 
8. Anträge 
9. Sonstiges 
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2. Bericht des Vorsitzenden 

 Der Vorstand traf sich satzungsgemäß zu den Sitzungen im vierteljährigen Turnus. 

 Diese Sitzungen sind protokolliert und können auf Anfrage von jedermann 
eingesehen werden. 

 Es fanden keine außerordentlichen Mitgliederversammlungen statt.  
 

2.1 Rückblick / Vorschau  

 
Liebe Mitglieder,  
 
 
völlig überraschend trat unser Vorstand Thomas Zeitler berufsbedingt im November 
2013 zurück. 
 
Als die verbliebene Vorstandschaft an mich mit der Bitte herantrat, diese Aufgabe zu 
übernehmen, sagte ich ohne zu zögern zu. 
 
Heute, nach ca. 12 Wochen, im Amt kann ich folgendes feststellen: 
 
 
Unsere zentralen Themen sind und bleiben: 
 
 

a) dem Rückgang der negativen Mitgliederentwicklung durch entsprechende 
Gegenmaßnahmen entgegenwirken, dies besitzt absolute Priorität 

b) Tilgung unserer Verbindlichkeiten 
c) Komplette Sanierung der Halle, Beginn dieses Jahr 
d) Erhöhung der Hallenauslastung bei gleichzeitig steigender Wirtschaftlichkeit,  
e) Sanierung des Vereinsheims, insbesondere Erweiterung des Clubheims im 

Duschbereich  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lassen Sie mich nunmehr aber zunächst einen kleinen Rückblick  auf das Jahr 2013 
nehmen. 
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Im vergangenen Jahr sind unsere gesellschaftliche Veranstaltungen nicht zu kurz 
gekommen. 
 
 

 
 
 
Hervorzuheben sind hierbei die Tennisreise nach Portugal, das Dorffest im Juni, 
und der Besuch unserer Tennisfreunde in Feldbach Österreich. 
 
An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön allen Organisatoren und Helfern, 
die diese Veranstaltungen erst möglich gemacht haben. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Wie in allen Sportarten leidet auch der Tennissport weiterhin unter rückläufigen 
Nachwuchsportlerinnen und Sportlern. Dies beeinflusst auch den Mitgliedertrend und 
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verbunden damit die Anzahl der aktiven Turnierspieler in den Tennisvereinen und auch 

bei uns.  
 
 
 
Der negativen Mitgliederentwicklung konnten wir durch verschiedene Maßnahmen bzw. 
Aktionen, wie Training für Hobbyspieler und Kindergartenprojekte, Schnuppertraining, 
Probemitgliedschaft, etc. bereits erfolgreich entgegenwirken. 
 
Das Gewinnen neuer Mitglieder wird die herausragende Aufgabe der Zukunft werden 
und genießt absolute Priorität! 
 
Mit Agnes Hau-Kurtze und Rudi Hall an ihrer Seite haben wir einen Vorstand für 
Sponsoring und Kommunikation die mit div. Veranstaltungen  dem negativen Trend 
entgegengewirken. Für unsere Veranstaltungen und Tennisprojekte konnten wir durch 
Agnes unermüdliches Vorgehen immer wieder Sponsoren gewinnen, die uns finanziell 
unterstützten. 
 
Damit ist es uns gelungen,  diese Veranstaltungen bzw. Projekte mindestens 
kostenneutral abzuschließen.  
 
 
Einen wichtigen Beitrag zur erfolgreichen Jahresbilanz leisten Trainer, Übungsleiter, 
Jugendbetreuer und andere Helfer, die sich um die Aufrechterhaltung des Vereins nicht 
nur im sportlichen Sinne kümmern. Meinen Dank an Fr. Geier für die Koordinierung der 
Hallenbelegung, Sigi Wolt, die dafür sorgt, dass unser Vereinsheim in einem gewohnt 
sauberen und ordentlichen Zustand ist und bleibt, Herr Zink, unser Platzwart, der im 
vergangenen Jahr die Außenanlagen bestens präpariert hat und uns sicherlich für die 
neue Saison wieder gute Platzverhältnisse beschert, Klaus Lipphardt unser Web – 
Master, der sich um  
Gestaltung und Aktualisierung der Homepage des Vereins kümmert, Rudi Hall unser 
Ansprechpartner und Trainer für unsere Hobbyspieler- und spielerinnen, und last but 
not least Vanessa Schulze und Klaus Meszmer als Betreuer unserer Jugendlichen. 
 
Gestatten Sie mir jedoch auch einen Ausblick in das Jahr 2014. 
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Selbstverständlich werden wir diesen und alle weiteren gemäß unserem 
Jahreskalender festgelegten Termine auch im Amtsblatt und auf unserer Homepage 
rechtzeitig bekannt geben. 
 

Das war meine kurze Rückschau auf das abgelaufene Jahr 2013 und Vorschau auf die 
kommende Saison 2014.  

 

 

Nun zum Punkt 3 der Tagesordnung ”Bericht der Vorstände” 

 

 Sport/Jugendarbeit    Jochen Lindner 

 Technik     Hannes Schmidt 

 Finanzen     Torsten Müller 

 Sponsoring und Kommunikation Agnes Kurtze 
 

 

4. Bericht der Revisoren und Entlastung der Vorstände: 

 
Revisorennamen Sabine Hein, Manuela Schmidt 
 
An dieser Stelle vielen Dank.  
 
 

5. Neuwahl des 1.Vorstandes 
 
 

6. Haushaltsplan 2014 
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Dieser ist integraler Bestandteil des Berichtes unseres Vorstandes Finanzen Torsten 
Müller   

 

7. Preise ( Hallenpreise) 

 

Die Hallenpreise müssen für die Wintersaison 14/15 moderat um einen €uro die 

Stunde für Mitglieder, und zwei € die Stunde für Nichtmitglieder, angehoben 

werden. 

 

 

 

 
 
 Torsten 
 

8. Anträge 

Hinweis: Es liegen keine Anträge vor. 

9.Sonstiges 

 

 

Protokollführer: Jochen Lindner, Torsten Müller 

 

 

Herbert Bork 

1. Vorstand 


